

## Avanzan gestiones para habilitar helipuerto en el Hospital de Talagante

Con el objetivo de contar con un espacio adecuado para mejorar el traslado urgente de personas hacia la capital, la delegada presidencial de Talagante Stephanie Duarte, encabezó una reunión clave para evaluar el progreso de los trabajos que permitirían contar con un helipuerto.

En el encuentro participaron representantes de la Prefectura Aérea de Carabineros y funcionarios del hospital de Talagante, donde se revisaron las observaciones realizadas, muchas de las cuales ya han sido corregidas por el equipo del centro de salud, para su eventual implementación.

El objetivo, señalaron a El Labrador, es contar con un helipuerto habilitado para casos de suma emergencia, evitando así el uso de otros puntos, como la cancha del Estadio Lucas Pacheco, lo que permitiría reducir tiempos de atención cruciales para pacientes en estado crítico.

